

# 熊谷ロータリークラブ会報

KUMAGAYA ROTARY CLUB BULLETIN

事務局

〒360-0041

熊谷市宮町2-146 飯島ビル5階

T E L 048-577-3377

F A X 048-526-3164

例会場

金曜日 12:30~13:30

熊谷市宮町2-43 熊谷東京海上日動ビル5階

発行者 会長 西山秀木

幹事 田野隆広

Rotary  
District 2570

公共イメージ委員会

委員長	溝田義信
委員	田所勤
委員	大澤孝至
委員	松崎由賀
委員	美濃昌輝
委員	齋藤邦裕



The President's Call  
for Action 2024-2025

THE MAGIC  
OF ROTARY

司会 出雲路大和 副SAA

点鐘 西山秀木 会長

ソング 我等の生業

## 会長の時間

西山秀木 会長

こんにちは、本日はくじ引き席による親睦を深めるコミュニケーション例会を実施させていただきました。新しく入られた会員との交流が少しでも深まればと同時に新しくはいられた会員に早くロータリーになじんでいただきたいと考え企画しました。実施に当たりましてはSAAの皆様、事務局の皆様に多大なるご協力をいただき大変感謝しております。少しでも皆様の交流が深まればありがたいと思っております。

先週はモラルアップ熊谷の看板披露が行われました。昨年度の長谷川社会奉仕委員長、大石副委員長、今年度の福島社会奉仕委員長、西田副委員長のご尽力と熊谷市社会教育課、公園緑地課のご協力をもって今回熊谷市の中心部に看板を設置することができました。また設置及び披露時の式典の際は秋山会員には多大なるご協力をいただきました。この場を借りてお礼を申し上げます、誠にありがとうございました。まさに熊谷ロータリークラブの総力を挙げての事業でした。この事業が今後熊谷市の青少年の健全なる育成に寄与することを祈念したいと思います。また福島委員長、西田副委員長はこれからIM実行という大変な作業が控えており、IMが成功裏に終了するよう、クラブとしてしっかりとサポートさせていただきたいと思います。

9月には第45回少年野球の熊谷ロータリークラブ杯が行われました。熊谷ロータリークラブ杯は子供たちが一生懸命野球をして楽しむことが出来るように、熊谷RCが主催し河野秀夫パストガバナーの名前をとり河野杯と命名される熊谷ロータリークラブにとって青少年奉仕として行う一番大事な活動です。今年も8つのチームが参加し、熱戦を戦わせ大変な盛り上がりの中で終了しました。9月14日の開会式には、青少年奉仕委員会柿沼委員長。大澤副委員長、公共イメージ委員会の田所副委員長、9月21日の決勝戦、閉会式には田野幹事、公共イメージ委員会の美濃委員が参加されました。公私ともお忙しいところご出席していただきました皆様に心よりお礼申しあげます（図3枚）。

本日は公共イメージ委員会によるロータリーの友報告、ニコニコボックス委員会報告など委員会報告があります。また卓話はロータリーの特別月間、地域社会の経済発展に当たるお話を放送作家の鶴間さんにお願いしておりますがとても30分ではもったいないということで、45分間話をしていただくようお願いしましたので、会長の時間はここまでとさせていただきました。本日もよろしくお願ひいたします。





## 来客・来訪ロータリアン 小林健郎 副会長

放送作家 ツルマサユキ 鶴間政行 様



## 出席報告

岡部洋一 出席推進委員

例会日	会員総数	欠席者	出席者
10月11日	97	届出 44 無届 28	53
事前 MU	出席率%	修正出席率	
11	65.98%	月 日 変更なし	



## 卓話

放送作家 鶴間政行 様

### 「熊谷わくわく大作戦」

皆さま、本日はお集まりいただきありがとうございます。私は熊谷の地域振興について提案したいと思います。まず、私のルーツについて触れさせていただきます。熊谷で生まれ育った私にとって、地域の文化や伝統は大変貴重であり、地元を活性化させるために尽力することは重要な生業です。地域と密接に関わることは人々の暮らしを豊かにし、次の世代により良い未来を残すための一助になると信じています。

さて、熊谷といえばラグビーの町としての知名度が高まりつつあります。しかし、まだ「ラグビータウン熊谷」という認識が深く浸透していないのが現状です。特に日本代表の試合が熊谷で行われる際には、もっと市民や外部に向けて熊谷の魅力を発信する機会として活用すべきです。市内の小学生を無料で招待することで親子連れの集客を図り、未来のファン層を育てる施策も重要です。また、ラグビー都市宣言の実現には市民や行政がリーダーシップを発揮し、地域を挙げて推進する姿勢が求められています。

次に、ラグビーの文化を地域に根付かせるための具体的なアイデアをご紹介します。例えば、学校の運動会でラグビーボールを使ったリレーを実施すれば、子どもたちが遊びを通じてラグビーに親しむきっかけになるでしょう。また、毎月15日を「ラグビーの日」と定め、市内の店舗で特別割引を行うことで、ラグビーの認知度を高めるとともに地域経済の活性化にもつながると考えます。

さらに、熊谷駅からラグビー場までの道を「ラグビーロード」として緑の歩道とし、視覚的に



ラグビータウンの雰囲気を醸成することも有効です。駅からスタジアムまでの道筋が整備されることで、訪問者にも分かりやすく、より熊谷のラグビー文化が身近に感じられるでしょう。

次に、熊谷の伝統的な文化と地域資源についてです。地元の食材「五家寶」は、熊谷が誇る100年フードの食材として文化庁からも認定されていますが、認知度は必ずしも高くありません。例えば、学校給食で「五家寶」を取り入れることで、子どもたちが地元の味に親しむ機会を増やし、地域の伝統を守ることができるでしょう。また、ラグビーと関連付けて「五家寶」商品を販売し、熊谷ならではの特産物としてPRすることも提案したいと思います。

また、熊谷の観光活性化のためには、熊谷、深谷、行田の3市が連携して観光ルートを構築することが効果的です。例えば、熊谷駅前の直実像を移設し、インスタ映えするフォトスポットとして観光客を惹きつける工夫が考えられます。さらに、熊谷には直実公銅像隣にソメイヨシノを植えることで、訪れる人々が春の風景を楽しめる観光資源を整えることもできます。また、荒川土手沿いにシバザクラを植え、長期間にわたって訪問者が楽しめるような景観を提供することも、観光の幅を広げる一助となるでしょう。

地域に根付いたスポーツ文化の認知度向上も重要な課題です。熊谷には4つのスポーツチームが存在しますが、その存在を知らない市民も少なくありません。そこで、全てのチーム名を言える人に記念品を贈呈し、子どもたちの興味を喚起することでスポーツへの愛着を育む取り組みが有効です。このようなイベントを通じて、地元に親しむ人々が増えることが期待されます。

熊谷市の駅前も、地域の顔としてさらなる活性化が必要です。熊谷駅前にミニラグビー場を設置し、観光客や住民がラグビーに触れられる空間を作ることや、バス停を地下化して広場を整備することも、駅の利便性と魅力向上に繋がると考えます。さらに、エスカレーター付近にラグビー関連情報を掲示し、熊谷がラグビーの町であることを訪れる人に訴えかけることも効果的でしょう。

また、駅の利用価値が低下しているという声がある中で、市職員の皆様が駅の重要性を理解し、改善に向けた積極的な取り組みを行うことが求められます。例えば、駅に設置されている駅ピアノも地域の名物の一つですが、音楽の先生方が活用していない現状は惜しいものです。もっと地域資源を活かし、熊谷ならではの魅力を発信していく余地があると考えています。

熊谷の地域振興と文化の浸透には、地域に住む皆様と共に考え、行動する姿勢が不可欠です。ご紹介した様々な施策を通じて、熊谷がラグビータウンとして、また観光地としてさらなる発展を遂げることを目指していきたいと思います。皆様と共に、熊谷の未来を築き上げるために努力を続けていきましょう。ご清聴ありがとうございました。



## 10月11日 ニコニコBOX報告 前原 郷 委員

(メールにても投函を受け付けております。ご利用下さい。)

(敬称略)

**西山秀木・小林健郎・田野隆広** 鶴間政行様、本日はようこそお越し下さいました。卓話をよろしくお願い致します。座席も入れ替わり、皆様にとってわくわくする例会となりますように！

**松崎邦夫・井上 浩** 放送作家 鶴間政行さん ようこそ熊谷RCへ 卓話宜しくお願ひ致します。

**プログラム委員会一同** 鶴間政行様、本日の卓話楽しみにしております。「熊谷わくわく大作戦」の話で、私達をわくわくさせて下さい。

**染谷政示** 51回目の結婚記念の品ありがとうございます。末永くジャマになっていこうと思っています。

**長谷川貴春** 46回目の結婚記念日 時がたつと感激性が薄くなりますね。よくもったものです。結婚祝い有りがとうございます。

**重竹淳一・石山洋一** 野澤委員長、素敵な講師、流石です。鶴間さん、同じ年で南小、西小とソフトボールで一緒に戦ったと聞いて嬉しく思っています。今日も何が出るかな？今後も鶴間さんから、目が離せません。

**谷田雅彦** 誕生日プレゼント大変ありがとうございます。報告が遅くなりまして、申し訳ありません。

**中澤 実** 結婚記念日のお祝いありがとうございます。昨年金婚式を迎えたと思ったら、もう1年経ちました。1年が本当に短く感じる年齢になりました。

**飯塚幸一** 35回目の結婚記念日が今日向かえる事と成りました。御迎えが来るまで、頑張ります。結婚記念の品ありがとうございます御座居ます。

**小林 肇** 本日はおばの告別式でお休みですが、明日は結婚記念日のお花をいただく予定です。ありがとうございました。来年は○周年ですので奥様を何処かにお連れしないとならないですね!!不斷の努力に感謝!!感謝!!

**岡部洋一** 結婚記念日のお祝いありがとうございます。結婚して57年になります。よくがまんしたものです。当然妻が。

**福島良浩** 放送作家の鶴間さん、ようこそ熊谷RCへ。卓話拝聴わくわくします。

**坂田浩一** 誕生日プレゼント有難うございます。年相応の「顔」になる様に、改良しなくては……。

**井上 浩** 結婚記念日にお花をいただき誠にありがとうございます。

**日向美津江** 本日は鶴間政行様をお迎えして楽しいお話もお聞かせ頂ける事と存じます。くじ引き席も熊谷ロータリーがシャッフルされていいですね。

**美濃昌輝** お誕生日のプレゼント有難う御座いました。宮沢りえ、松本幸四郎、湊かなえ、スギちゃんと同級生の51才になりました。

**守田征弘** 9月28日、企業対抗ゴルフの日経カップが開催され、大和証券が見事、団体2位となりました。私の妻が選手として映っているかもしれないので10/27 12:00-13:54のBSテレ東ご覧になってみて下さい。

**10月18日(金) 通常例会 例会場 東京海上日動ビル5階  
25日(金) 通常例会 例会場 東京海上日動ビル5階**